

## Marlene Harnois (franco-canadienne)

Née à Montréal (Canada), Marlène Harnois est une médaillée olympique, philanthrope et Chevalier de l'Ordre national du Mérite, décorée par le Président de la République française. Double championne d'Europe de taekwondo, Médaillée aux Jeux olympiques de Londres, Chevalier de l'Ordre national du Mérite, décorée par le Président de la République française, Championne de la Paix pour l'organisme « Peace and Sport », placé sous le haut patronage du Prince Albert II de Monaco, la franco-canadienne est également membre supporteur du Comité olympique canadien, de l'Union européenne de taekwondo et consultante pour France Télévisions lors des Jeux Olympiques de Rio.

En septembre 2020, elle obtient un MBA avec mention honorifique de l'International University of Monaco.

Portée par l'envie de s'engager socialement, à la suite de sa médaille aux Jeux olympiques de Londres, elle offre sa tenue et ceinture de combat à l'association *Un Maillot pour la vie* afin de reverser les bénéfices au profit d'enfants atteints du cancer. Marraine de l'Association "Un Maillot pour la vie", elle visite régulièrement de jeunes enfants en milieu hospitalier.

En 2014, elle s'engage socialement en Afrique de l'Ouest afin de promouvoir l'éducation et le sport auprès de la jeunesse. Elle contribue à la promotion des valeurs du sport dans les écoles de Dakar, au développement de bibliothèques sociales en banlieues d'Abidjan et offre également du matériel sportif ainsi que des dons de livres et cahiers scolaires.

Elle est un membre fondateur et secrétaire générale de la Fondation Heart Angel qui a pour objectif d'accompagner la jeunesse africaine dans la réalisation de leurs rêves. Lors des Jeux Olympiques de Rio, deux athlètes ivoiriens soutenus par sa Fondation remportent des médailles : en taekwondo, dans la catégorie des -80 kilos, Cheick Cissé remporte la première médaille d'or Olympique de l'histoire de la Côte d'Ivoire et Ruth Gbagbi, dans la catégorie des -67 kilos, devient la première femme médaillée Olympique.

En 2017, Marlène Harnois en partenariat avec Peace and Sport, fonde La Caravane de la Paix afin d'unir les plus grands champions pour mener une action terrain au service du développement et de la Paix par le Sport. La première édition a lieu au Sénégal en présence de Ladj Doucouré, Balla Dieye, Daba Modibo Keita et soutenue par Didier Drogba. Au cours de l'événement, les champions encadrent des animations sportives sur l'ensemble du territoire et inaugurent des fontaines d'eau potable à proximité de terrains sportifs.



(Photo : [Georges Biard](#) - [CC BY-SA 3.0](#))